



Se tambalea periodo extraordinario en el Congreso de la Unión

Alejandro Paez

nacional@cronica.com.mx

La falta de dictámenes concluidos tiene “en el aire” la realización de un periodo extraordinario de sesiones en ambas Cámaras del Congreso como se perfilaba para la próxima semana pues no hay avances en los 27 dictámenes que prometió Morena y sus aliados.

El coordinador del PRI en el Senado, Manuel Añorve, aseguró que solo hay unos dos dictámenes en la Cámara Alta sobre Lavado de Dinero y otro sobre burocracias al igual que en la Cámara de Diputados sin contar que no han llegado las iniciativas que la presidenta Claudia Sheinbaum se comprometió a enviar a la Comisión Permanente.

“No vemos esos 27 dictámenes que dicen que van a estar en el periodo extraordinario y tampoco ha llegado desde Presidencia de la República, lo que dijo la presidenta de que iban a llegar otras iniciativas”, aseveró

De manera irónica el priista no descartó la posibilidad de que Morena y sus aliados convoquen a un periodo extraordinario para desahogar cinco temas y no los 27 que se comprometió.

“Perdón a lo mejor sí hay un periodo extraordinario de cinco cosas, no de 27, acuérdense como se las gastan”, ironizó

Se tenía previsto que en la sesión de la Comisión Permanente del próximo viernes se convocara a un periodo extraordinario de sesiones, sin embargo, incluso los legisladores del oficialismo no tienen claridad de que esto ocurrirá.

“Yo creo que es más fácil pegarle al Melate que definir cuándo va a ser el periodo extraordinario”, insistió Añorve

Por parte del oficialismo, el senador Javier Corral aseguró que la informa-

ción que tienen es que será este viernes cuando se convoque a periodo extraordinario.

“Esa es la información que nosotros tenemos, de que previsiblemente este próximo viernes se convocará a un periodo extraordinario de sesiones, hasta ahora no tenemos información distinta”, aseveró.

Las especulaciones sobre que no se realizarán los trabajos parlamentarios la próxima semana crecieron ante la salida al extranjero del presidente de la Comisión Permanente, Gerardo Fer-

nández Noroña, quien incluso defendió su viaje a Roma luego de ser objeto de señalamientos en redes sociales: “ahora que viajé en turista el problema es que salga del país. Es decir, que ustedes me quieren mudo, amarrado y además amordazado”.

El legislador de Morena indicó que su viaje al extranjero no fue auspiciado por la Cámara Alta, “mi viaje no le costó al @senadomexicano ni un centavo”, sentenció.

